

### **GEGEN DIE CA/3/18 REFORM**

## DEMO

21.3.2018

### Kommt alle!

um 12.30 Uhr vor das EPA-Gebäude Bob-van-Benthem-Platz 1 80469 München

\*Nach Willen der neuen Bundesregierungen dürfen Betriebe mit mehr als 75 Angestellen nur noch 5,1% der Beschäftigten ohne Angabe von Gründen befristet einstellen. Der erste Vertrag darf nur einmal verlängert werden und die Befristung insgesamt 18 Monate nicht überschreiten. Auch Kettenbefristungen werden eingeschränkt. Die Leitung des Europäischen Patenamtes will eine sachgrundlose Befristung auf 5 Jahre für alle Beschäftigten zu Regelfall machen. Das schafft Unsicherheit für Angestellte und ihre Familien und untergräbt die Effizienz der Organisation.



# CA/3/18 REFORM DEMO

### 21.3.2018

#### Kommt alle!

um 12.30 Uhr vor das EPA-Gebäude Bob-van-Benthem-Platz 1 80469 München

\*Nach Willen der neuen Bundesregierungen dürfen Betriebe mit mehr als 75 Angestellen nur noch 5,1% der Beschäftigten ohne Angabe von Gründen befristet einstellen. Der erste Vertrag darf nur einmal verlängert werden und die Befristung insgesamt 18 Monate nicht überschreiten. Auch Kettenbefristungen werden eingeschränkt. Die Leitung des Europäischen Patenamtes will eine sachgrundlose Befristung auf 5 Jahre für alle Beschäftigten zu Regelfall machen. Das schafft Unsicherheit für Angestellte und ihre Familien und untergräbt die Effizienz der Organisation.